

ケセラセラ

廿日市子ども相談室だより
佐伯教室

☎080-4869-6760

令和 7. 8. 28号

今年の夏休みも、終わってしまいますね。前半は日照りのような強い日差しを浴び、中盤は強い雨が降ったり雷が鳴ったり、後半はムシムシした暑さが戻ってきました。

この夏に注目された2つの映画『劇場版「鬼滅の刃」無限城編』と『国宝』について紹介しましょう。

みなさんご存じ、アニメ「鬼滅の刃」の劇場版です。「鬼滅の刃」無限城編 第一章 猗窩座再来。公開25日間で観客動員1569万8202人(興行収入220億7219万1500円)と大変多くの方が映画館に足を運んだようです。

もう一つ、吉沢亮が主演した映画『国宝』は、興行収入100億円超えました。邦画の実写作品で興行100億円を超えたのは、2003年に公開された『踊る大捜査線』以来22年ぶりだそうです。吉田修一氏の小説が原作で、任侠から歌舞伎役者になった男の人生を描いた作品です。歌舞伎関係者からも注目され、6月公開から足かけ2ヶ月のロングヒット。

あなたがもし、観に行くならどちらを選びますか？



「強い者は弱い者を助け守る そして弱い者は強くなり
また自分より弱い者を助け守る これが自然の摂理だ」
劇場版「鬼滅の刃」無限城編より

今月は「自分に合ったリラックス法を見つけよう！」です。これまでの夏の暑さに体も心もダメージを知らず知らずのうちに受けていると思われれます。気になる方は、ぜひご参加してください。



1日	月	始業の会
5日	金	避難訓練(土砂災害)
10日	水	友和市民センター開室
15日	月	敬老の日
23日	火	秋分の日
26日	金	学校: 定期試験

9月の予定